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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFA E LA 

Concejo Municipal de Rafaela

entró el: 12fL /AL/ de 2ºz.J._

a las E3 4_5" horas.-

FlRMA 

Los Concejales del Bloque Juntos por el Cambio, Lic. Germán Bottero, Sra María Alejandra 
Sagardoy, Sr. Miguel Destéfanis, Lic. Leonardo Viotti y Prof. Ceferino Mondino presentan 
para su aprobación el siguiente proyecto de: 

Entró C. v1. Reg. Nº 1042.5-1 J 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que a través del área que corresponda se 
analicen llevar a cabo las acciones necesarias para mantener en forma adecuada los 
árboles que se encuentran en el sector de las calles Avda Luis Fanti, H lrigoyen y Remedios 
de Escalada. 

FUNDAMENTOS 

Los árboles deben y tienen que mantenerse en estado óptimo porque tienen una gran 
importancia en nuestras vidas y en el medio ambiente. Ayudan a regular el clima al 
proporcionar sombra y reducir la temperatura. 

El excesivo follaje obstaculiza la visibilidad (se adjuntan fotografías) por lo que sería 
necesario inspeccionar regularmente para detectar cuando sea necesaria la poda adecuada 
para lograr un crecimiento vertical. 

El recorte adecuado eliminaría el riesgo de ramas bajas y rotas que puedan provocar 
accidentes tanto para los peatones como los vehículos que circulan. 

Su conservación y cuidado permanente son vitales para garantizar un ambiente sa 
equilibrado; desempeñan un papel importante en el aspecto estético proporcionando 
apariencia agradable y natural a la ciudad agregando color textura y vida al entorno urb 
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